

# *Salud pública de Cuba, única en Latinoamérica en garantizar crianza compartida*

---



La Habana, 3 sep (RHC) La política social de Cuba permite que sea uno de los 15 países del mundo y el único en América Latina en garantizar las políticas básicas para la crianza compartida de los hijos.

De acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas, nuestro país también asegura la guardería gratuita para que las madres puedan tener una vida laboral normal, y 6 meses de licencia de maternidad remunerada para facilitar la lactancia materna.

Normalmente, las licencias de maternidad son dadas a las mujeres unos meses antes del parto y tras el nacimiento del bebé; sin embargo, existen otros puntos importantes que las leyes de muchos países no tienen en consideración.

Juan Carlos, un padre cubano, explicó que es necesario un trabajo en equipo para que la familia funcione, hay cosas que no podemos compartir, como la incomodidad o el peso físico del embarazo, pero sí puedo estar ahí para que aprendamos juntos y compartamos ese viaje, afirmó. (Fuente: [RRejoj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/200909-salud-publica-de-cuba-unica-en-latinoamerica-en-garantizar-crianza-compartida>



**Radio Habana Cuba**